

Díaz-Canel destaca la importancia de las ideas en mundo actual (+ Tuit)



La Habana, 13 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, sobre la importancia de las ideas para hacer frente a los problemas del mundo actual.

En su cuenta de Twitter el mandatario citó: 'Sembremos ideas, y todas las armas que esta civilización bárbara ha creado sobrarán; sembremos ideas, y la destrucción irremediable de nuestro medio natural de vida podrá impedirse'.

La frase forma parte del mensaje enviado por Fidel Castro a la XI Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Comercio y el Desarrollo, el 13 de junio de 2004, donde ratificó su esperanza de que un mundo mejor es posible.

El jefe de Estado cubano retoma ese criterio en momentos en que los efectos de la pandemia de Covid-19, y de la crisis económica asociada, movilizan a personas de diferentes partes del planeta en demanda de mayor justicia.

Fidel: "Sembremos ideas, y todas las armas que esta civilización bárbara ha creado sobrarán; sembremos ideas, y la destrucción irremediable de nuestro medio natural de vida podrá impedirse." [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) pic.twitter.com/HDrtG8tHe

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 13, 2020](#)

Específicamente en Estados Unidos las protestas han tomado el rostro de la lucha contra la discriminación, el racismo y la xenofobia, a partir del asesinato del afroamericano George Floyd a manos de un oficial de policía.

Díaz-Canel, durante una intervención en el programa televisivo Mesa Redonda, dijo que la represión desatada por la administración estadounidense frente a esos sucesos desbarata toda la retórica inmoral, perversa y prepotente con la que tratan de intervenir en los asuntos internos de los países.

Añadió que el mundo observa con esperanza las protestas pacíficas que demandan un cambio en el orden que prevalece en el Estado más poderoso y armado del planeta, y el que más hace contra el multilateralismo y la cooperación internacional.

Recordó las palabras de Fidel Castro sobre la necesaria resistencia de Cuba frente a las agresiones, lo cual era preciso también por todos los pueblos enajenados por los cantos de sirena del mercado.

Gracias a que la isla ha salvaguardado sin concesiones su modelo de justicia social, destacó el presidente, es que pudo defenderse de asechanzas y peligros y compartir ahora con la humanidad sus resultados, como lo ha hecho durante la pandemia de Covid-19. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/225596-diaz-canel-destaca-la-importancia-de-las-ideas-en-mundo-actual-tuit>



Radio Habana Cuba